

Les Ânes de Buridan et le XV du Parlement en lever de rideau

mardi 17.05.2011, 05:05 - La Voix du Nord



Volet festif en lever de rideau de la randonnée, la Fête de l'âne de samedi

avait donné des fourmis dans les pattes aux Ânes de Buridan. Les vétérans du club de Louis Perrier ont accueilli l'équipe du XV du Parlement pour disputer une rencontre en hommage au docteur Jacques Ducasse et pour passer un moment convivial comme on sait le faire dans la famille de l'ovalie.

Après un repas au foyer François-Albert puis une dégustation modérée de la bière Burid'âne sur la Grand-Place, les deux formations se sont retrouvées sur le terrain d'honneur devant de nombreux spectateurs, samedi après-midi.

Le sous-préfet, Jean-Michel Bédécarrax, a donné le coup d'envoi en présence de Stéphane Saint-André, maire, et d'Isabelle Baptiste, présidente du XV du Parlement.

Face à cette équipe qualifiée pour la coupe du Monde des Parlements en Nouvelle-Zélande, les Ânes de Buridan ont montré beaucoup de courage et de vaillance.

Ils ne se sont inclinés que par 22 à 16. Le quatrième tournoi des Ânes du Buridan se déroulera le samedi 28 mai en mémoire à Thierry Blanquart.

 Partager : S'abonner :